

Zeitschrift: Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer
Herausgeber: Auslandschweizer-Organisation
Band: 5 (1978)
Heft: 3: Einsiedeln, 56. Auslandschweizertagung

Artikel: Einsiedeln, 56. Auslandschweizertagung
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-911060>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Einsiedeln, 56. Auslandschweizertagung

450 Auslandschweizer haben sich anlässlich des 56. jährlichen Auslandschweizertreffens für 3 Tage in Einsiedeln eingefunden, das in allen Teilen äusserst zufriedenstellend verlaufen ist (siehe Seite 2). Die verschiedenen Darbietungen und Anlässe wurden von den Teilnehmern aufmerksam verfolgt und werden bei ihnen eine bleibende Erinnerung hinterlassen.

Die offizielle Eröffnung begann mit einem Orgelkonzert höchster Klasse in der Klosterkirche und bildete den Auftakt zu den zahlreichen Sitzungen der Tagung und zu der Plenarversammlung, die im schönen grossen Saale des neuen Dorfzentrums abgehalten wurde.

Das Hauptthema, «die Information der Auslandschweizer», erlaubte es, einen Überblick über die gegenwärtig zur Verfügung stehenden Mittel zu gewähren, mit welchen den ausgewanderten Mitbürgern Neugkeiten aus dem Leben der Schweiz vermittelt werden. Das «echo», die Monats-Zeitschrift der Auslandschweizer und die «Revue», ein vierteljährliches Mitteilungsblatt, wurden vorgestellt und eine humorvolle



Lichtbildschau zeigte den Hergang der Vorbereitung.

Eine direkte Radioverbindung zwischen Dakar und Einsiedeln, hergestellt durch den Kurzwelldienst, war einer der Höhepunkte dieser Tagung. Sie erlaubte jedem, sich an einem praktischen Beispiel ein Bild über die Möglichkeiten dieses Übertragungsmittels zu machen.

Nachdem eine wöchentlich erscheinende Zeitung, die hauptsächlich für die Auslandschweizer bestimmt ist, Gelegenheit hatte, sich vorzustellen, wurde über die Zukunft der Information gesprochen. Es ist vorgesehen, das Medium Film weiterzuverbreiten und auch die Möglichkeiten des Fernsehens zu berücksichtigen und das System der Video-Kassetten zu entwickeln.

Der Solidaritätsfonds besteht nun seit 20 Jahren. Es ist eine Versicherung zur Deckung von Risiken welche sonst keine andere Institution übernimmt. Im weiteren bietet dieser Fonds eine sehr attraktive Sparmöglichkeit für die Auslandschweizer.

Es war erfreulich, feststellen zu können, dass die eidgenössischen Behörden die Probleme der Auslandschweizer genau verfolgen und ihnen sogar die Erreichung positiver Lösungen zusichern.

Bunte Festlichkeiten umrahmten die Sitzungen und trugen zu einer fröhlichen Stimmung bei.

Ihr nächster Treffpunkt: 57. Auslandschweizertagung, 24. bis 26. August 1979!



Basler Leckerli, in alle Welt

Seit fünf Generationen gilt unsere ganze Liebe dieser herrlichen, knusprigen Basler Spezialität, und mit besonderer Freude pflegen wir auch den Versand in alle Richtungen der Windrose.

Verpackt sind unsere Leckerli in einer neuen, prächtigen Dose, die wir zur Feier des 80jährigen Bestehens des Schweizerischen Landesmuseums in Zürich gestaltet haben. Sie zeigt farbenfrohe Stickereien aus dem Kanton Graubünden. Als Vorlage diente uns eine reichbestickte Engadiner Kammtasche aus der umfangreichen Textilsammlung des Museums.

In den angegebenen Preisen ist alles inbegriiffen wie Porto, Verpackung und Versicherung. Die Bezahlung ist sehr einfach: legen Sie Ihrer Bestellung einen Scheck in Schweizerfranken bei oder übergeben Sie den Zahlungsauftrag der Post, Ihrer Bank oder Ihren Freunden hier in der Schweiz.

Wir freuen uns, wenn wir auch Ihnen recht bald einen süssen Gruß aus Basel senden dürfen.

Läckerli-Huus

Gerbergasse 57, CH-4001 Basel

Kennen Sie den **Brief aus Basel?**
Unsere übermütige Kundenzitung senden wir Ihnen kostenlos zu. Geben Sie uns Ihre Adresse bekannt.



Inhalt
2 Kilo
Basler Leckerli

Preis: An die Schweiz angrenzende Staaten SFr. 44.50, übriges Europa SFr. 48.50, Übersee/Ferner Osten SFr. 50.50. (Land- und Seeweg, Porto und Versicherung inbegriiffen)

Bestellung an Läckerli-Huus, Gerbergasse 57, CH-4001 Basel
Bitte senden Sie an nachstehende Adresse eine Haushaltstasse zum Preis von SFr. 44.50/48.50/50.50.

Name: _____

Adresse: _____

Land: _____

Zahlungsart: _____ NHG